

Triplete local en el Autonómico

Inés Prado, Carmen López y Juan Manuel García logran el billete para el Campeonato de España

Autonómico

REDACCIÓN FERROL

ORO

La integrante del Rianxo se hizo con el título femenino de la competición

Tres ajedrecistas locales estarán representando a Galicia en las próximas pruebas nacionales que tendrán lugar en septiembre y en agosto. Y todo ello merced a su gran actuación del pasado fin de semana en el Campeonato Gallego absoluto, femenino y veterano, cita que tuvo lugar en las instalaciones del Hotel Scada de Padrón.

Una competición que contó con una participación de casi un centenar de deportistas y en la que, tras siete partidas dirimidas, la ferrolana Inés Prado -CX Rianxo- y el también local Juan Manuel García -Círculo Ferrolán- inscribieron su nombre como vencedores de la competición. La WFM Prado se anotó en su palmarés un nuevo oro autonómico, y lo hizo con cinco puntos en su casillero, merced a otras tantas victorias. Un resultado que, además, la colocó en el "top 10" de la cita, al ser novena clasificada. Un podio femenino en el que la también departamental Carmen López Graña se hizo con el segundo lugar,

en su caso con cuatro puntos y terminando en el vigésimo segundo puesto de la general. Un oro y una plata que, además, le dan a Prado y a López el billete directo al próximo Campeonato de España absoluto, una competición que tendrá lugar entre el 30 de agosto y el 7 de septiembre en la localidad de Linares, en Jaén.

Masculino

También en la competición masculina hubo premio y buenos resultados para la delegación local.

Así, en la clasificación de ajedrecistas veteranos, dentro del cuadro de mayores de 65 años, Juan Manuel García -Círculo Ferrolán de Xadrez-, fue el mejor de esta categoría -siendo trigésimo noveno en la tabla conjunta-. Un título que, al igual que a Prado y a López, le otorga un lugar en



el próximo Nacional. Una cita que en su caso tendrá lugar entre el 4 y el 12 de octubre en Agua Dulce, en Almería, y en la que no podrá estar el también veterano naronés Ricardo Tuimil, que terminó en la posición 50.

Unos podios que se redondearon con la buena actuación de Jorge Rodríguez y el FM Tone Pazos, décimo y undécimo, respectivamente. Si bien este último partía con claras opciones de hacerse con un hueco en el cajón -era cuarto en el ranking inicial-, el último traspasante el también FM Luis Marcos Medarde le impidió dar el salto a la cabeza -asimismo sufrió una derrota ante el, a la postre, vencedor el GM David Lariño-. ●

CALENDARIO

El programa de competición del Circuito Ferrolano y de promoción se mantiene

El paso del clásico torneo internacional Cidade de Ferrol a una competición de ámbito autonómico el próximo mes de diciembre -en lugar de en este período estival, como venía siendo habitual-, no quiere decir que la ciudad se quede sin actividad ajedrecística. Y es que a pesar de la suspensión de las competiciones regulares gallegas, el calendario local se mantiene. Eso sí, con unas mayores medidas de seguridad que hoy se tratarán en la asamblea del Círculo Ferrolán. El IX Memorial Pepe Rodríguez a finales del próximo mes de octubre será el que abra el programa de la tercera edición del Circuito de Ferrol, una prueba en la que también estarán el Torneo Juan Carlos Abella y el del Grupo Bazán, ambos ya a disputarse en el mes de diciembre. Un calendario en el que también se mantienen las citas programadas de promoción, un total de cinco, que arrancarán el 1 de octubre y que tendrán continuidad hasta finales de año, como colofón a una más que irregular campaña.

La ferrolana Inés Prado, en la pasada edición del Torneo de Gondomar